



Ferris Bühler Communications

Wallisellen: La Esquina (4,9 Punkte)

Gastronom Sven Weber im La Esquina in Wallisellen.

Mit dem La Esquina hat es ein Betrieb mit einem unkomplizierten Konzept unter die Top-platzierten geschafft. Die Mischung aus Bar, Bodega, Shop und Restaurant im Walliseller Richti-Quartier trifft den Geschmack der Kundschaft. 4,9 Punkte in drei von vier Kategorien zeugen von der Beliebtheit des trendigen Lokals. Das Angebot umfasst hausgemachte Tapas, Burgers, Tatars, Salate, Flammkuchen, hundert verschiedene spanische Weine, ebenso viele Gins aus aller Welt und viele Biersorten.

SWISS GUEST AWARD

Auszeichnung für Walliseller Beizen

Auf der Basis von über 74000 Bewertungen von echten Gästen, die über das Reservationssystem von Lunchgate einen Tisch reserviert haben, hat die Plattform Lunchgate zum vierten Mal die besten Gastronomiebetriebe der Schweiz gekürt. Insgesamt zeichnete Lunchgate dieses Jahr 439 Restaurants mit dem Swiss Guest Award 2022 aus. Genauso vielseitig wie die Geschmäcker der Schweizerinnen und Schweizer sind auch die Gastronomiebetriebe, die sich den Swiss Guest Award ergattern konnten. Vom Gourmettempel über die Traditionsbeiz bis zur Pizzeria und zum Quartiertreff ist alles vertreten. Bewertet von Gästen wurden dabei Küche, Service, Ambiente und das Preis-Leistungs-Verhältnis. Mit maximal fünf Punkten konnte jede Kategorie taxiert werden.

Auch vier Walliseller Gastronomiebetriebe dürfen sich dieses Jahr über die Auszeichnung freuen. Am besten abgeschnitten mit der Note 4,9 hat dabei das «La Esquina» an der Richtiarkade. Die gelungene Mischung aus Bar, Bodega, Shop und Restaurant findet Anklang bei der Kundschaft. 4,8 Punkte erhielt das «Sign Eat&Drink» an der Bahnhofstrasse mit seiner gutbürgerlichen Küche in einer modernen und eleganten Atmosphäre. Dahinter folgt der Walliseller Klassiker, das Restaurant «zum Doktorhaus», mit ebenfalls 4,8 Punkten. Im kommenden Jahr wird die historische Lokalität grundlegend saniert und der Innenbereich umgebaut. Mit einer Benotung von 4,7 Punkten schaffte es das «Nooch» im Richti-Quartier mit seiner asiatischen Küche ebenfalls in die Award-Ränge. (ml.)